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いい意味でうるさいクラス 
  

 私は後期も室長をやることになったので，2Bが元気で活気

あるクラスにしたいと思います。 

 まず，授業のとき，静かなのが気になります。私は『教室は

間違うところだ』と思っています。みんなどんどん手を挙げ，ま

ちがった意見を言い合って本当のものを見つけていけばい

いと思います。自分の意見を言って恥ずかしいと思わない，

思わせないクラスにしたいと思います。 

 中２の今，2Bの皆で楽しく充実した時間を過ごしていきたい

と思います。 後悔のないよう, 2B全員で盛り上げていこう!!                   

                       ２B 黒川 桃子 

聖徳太子〜みんなの声を聞き逃さない〜 
  

 私は，室長になって，まずしたい事，しなければならない事を

考えたとき，クラス全員の声，どんなに小さな声も聞き逃さない

「聖徳太子になりたい」そう思いました。理由は内気な子が自

分の意見をはっきり言えなかったり、声が小さく，他の人の声

でかき消されてしまう事が多いと思うからです。どんな声も大切

な１人１人の言葉です。心の声です。なのでみんなの声を聞き

逃さないようにしたいです。                 

                       ２B 西岡 紗良 

室長になっての目標 

より良いクラスを目指して 
  

 何事にも全力で取り組み，お互いが助け合うクラスにする。

後期室長となった私の今の目標です。私たち２年A組は体育

祭で優勝することができました。そのおかげでクラスの団結力

が強くなったと思います。しかし,もっと良いクラスにすることも

可能です。今以上まとまりのあるクラスにしたいです。合唱祭

では１人１人が声を出し，力を合わせて歌います。失敗してし

まうこともあると思いますが，室長として頑張りたいです。 

                       ２A 加藤 菜々子 

後期室長になって 
  

 僕たち２年A組は男女仲良く明るいクラスです。体育祭で

はクラス全員が「団結」し，優勝することができました。 

 そんな２年A組が毎日笑顔であふれていられるように，精一

杯頑張っていきたいと思います。 

 １人１人が心に残る楽しい思い出が多くできるといいなと思

います。 

                       ２A 田貝 俊希 

室長として 
  

 私は初めて室長になりました。まだ何も分からなくて心配や

不安でいっぱいです。なのでクラスのみんなに「この人が室

長で良かった。」と思われる人になりたいです。三送会などで

は３年生の先輩方にいい思い出になってもらうようにしっかり

取り組みたいです。何事にも積極的に動き、悔いの残らない

ように頑張りたいです。頼りない室長ですが，よろしくお願い

します。 

                    ２C 田村 明日香 

『有言実行』 
  

 私が室長になった理由２つあります。まず１つ目は，３年生を

送る会を盛り上げたいからです。なぜなら部活でお世話になっ

た先輩方の思い出に残るような会にしたいからです。２つ目は，

楽しむ時は思い切り楽しんで，まじめにならなきゃいけない時

はまじめになる。そんな当たり前のようで大切なことができるよう

なクラスにしたいからです。 

 室長になるのは初めてですが，精一杯頑張ります。 

                     ２C 水野 愛 



室長あり方 
  

 僕は室長になって，自分のいるべき場所を考えています。

リーダーとして上に立ち，「ついてこい」と言うばかりではみん

なの意見や気持ちが消えてしまいます。だから上から言うば

かりではなく，クラスを支える土台になり，みんなとともにクラ

スみんなの理想のクラスにしたいです。 

 僕は２Gの室長として，みんなと理想のクラスをつくるため

に，頑張っていきたいです。 

                       ２G 木野 祐太 

居心地の良いクラス目指して！  
 

 ２年E組は，明るくて男女が仲良く，笑顔の絶えないクラス

です。私は，室長になってこのクラスをさらに仲良く，団結し

たクラスにできたらと思い立候補しました。どうしたらそのよう

なクラスになれるのか・・・。人の脳はほめられたり，共感する

ことにより，やる気や意欲が高まるそうです。クラスの中に居

心地のよい言葉があふれることで雰囲気もよくなり，団結力

が高まったらいいと思います。全員が「２Eでよかった」と思え

るように頑張ります。          

                          ２E 遠藤 葵 

楽しいクラス 
  

 私が室長になってやりたいことは，このクラスが「１つ１つの行

事を楽しむクラス」にしたいです。なぜなら，２年生もあと半分く

らいしかないので，みんなでいい思い出を残したいからです。

例えば，合唱祭では順位がつかないけれど，１番いい歌声を

届けられるようにして，最高の思い出にしたいです。                     

                       ２E 名富 小姫 

室長になってからの抱負・決意 
  

 僕がクラスのために率先してやりたいことが２つあります。ま

ず１つ目として忘れ物や宿題忘れなどを減らしていきたいで

す。そのためには，声かけや注意をしていきたいです。２つ

目としてONとOFFの切り替えられるようにしたいです。その

ためには，入室，着席時間を守り，集中し，よいクラスになる

ように雰囲気づくりをしたいです。この２つの課題をやりとげ

られる頑張りたいです。                     

                       ２D 谷口 純也 

室長になっての目標 
  

 後期の室長としてクラスをまとめる他に２つの目標があります。

１つ目はクラスの長所をどんどん伸ばすことです。クラスの素晴

らしい所はどんどん伸ばしていきたいです。２つ目は欠点を減

らすことです。良いクラスにするには先生方に注意されたこと

を私たち室長が中心となって改善できる方法を見つけ出し，そ

れを実行する必要があります。なので後期室長になったからに

は良いクラスになれるよう引っ張っていきたいと思います。               

                       ２D 宮本 未優 

２Fならできる！ 
  

 私は２Fは団結力があり，何事も楽しむ事ができるクラスだと

思います。しかし，楽しくなりすぎると止まらなくなってしまう部

分もあります。授業内でもそうですし，これからクラスで成し遂

げる事がまだたくさんあると思うので「やる時はやる。」という方

向にクラスを促す言葉をかけていきたいです。学年の終わりに

は，このクラスで，２Fで良かったねとみんなが言えるクラス作り

を目指します！ 

                       ２F 水野 姫花 

室長として頑張りたいこと 
  

 僕は室長として頑張りたいことが２つあります。１つ目は，こ

のクラスをまとめ，中学校生活での１ページになるようないい

思い出を作ることです。２つ目は，この元気一杯のクラスの力

を最大限に生かして，どんなんことにも乗り越えていけるよう

なクラスにすることです。 

 みんなに迷惑をかけると思いますが，精一杯頑張ります。 

                        ２F 谷口 貴洋 初めての室長 
  

 僕は初めて室長をやらさせていただきます。室長を務めさせ

ていく上で，２つ成し遂げたいことがあります。 

１つ目は，２Gをけじめのあるクラスにすることです。 

２つ目は，２Gを団結あるクラスにすることです。 

 特に，１つ目は学力向上にもつながると思うので，受験を意

識して生活を楽しんでいきたいと思います。頑張ります。 

                           ２G 門野 輝一 


